

### Distingués visiteurs

— o —

Le Très Révérend Père Alexis Lépicier, Supérieur Général de l'Ordre des Servites, son compagna de voyage depuis Rome, M. l'abbé A. Curotte, un de ses anciens professeurs du Petit Séminaire de Verdun, M. l'abbé Volbart, Sulpicien du Séminaire de Philosophie, Montréal, et M. l'abbé Ph. Perrin, visiteur des écoles de Montréal, sont arrivés à Québec, dimanche matin, par un bateau de la compagnie du Richelieu. Les journaux ont déjà appris à nos lecteurs que les deux ecclésiastiques distingués venus de Rome devront lire des études spéciales dans une des séances du prochain Congrès eucharistique. L'abbé Curotte, demeure à Rome depuis deux ans; il y enseigne la théologie dogmatique au séminaire de l'Apollinaire; il est le premier et le seul Canadien à qui pareil honneur soit échu.

Quant au Très Révérend Père Lépicier, on sait qu'il est le successeur de feu l'Eminentissime cardinal Satolli dans la chaire de théologie scholastique au collège de la Propagande, où il continue dignement les traditions de science et de parfaite orthodoxie établies par son illustre prédécesseur. C'est sur l'invitation de ses élèves canadiens, qui se souviennent avec reconnaissance de ses salutaires enseignements et de sa grande bienveillance, que l'éminent professeur du Collège Urbain est venu au Canada, pour y être témoin des hommages que l'on prépare à Jésus dans l'Eucharistie, et pour goûter, dans la société de ses chers anciens disciples, la vérité des paroles du psalmiste: *Ecce quam bonum et quam jucundum habitare fratres in unum!*

A Québec, comme récemment à Montréal, les élèves du Père Lépicier se sont empressés de venir lui souhaiter la bienvenue: c'étaient les abbés S.-A. Lortie, Joseph Hallé, Antonio Huot, Joseph Mercier, J.-A. Damours, et, tout frais arrivé de Rome, le jour même de l'arrivée du Père à Québec, le benjamin des docteurs de la Propagande, l'abbé Chs. Gosselin, du collège de Lévis. Les jours du vénéré professeur ont été fort remplis durant son séjour à Québec: promenades aux sites historiques et pittoresques de la ville et du voisinage; visite au